



Konformitätserklärung – Declaration of Conformity

entsprechend der Verordnung "Produktsicherheitsgesetz – ProdSG" erklärt die **delficare GmbH** dass das
*in accordance with the ordinance "Product Safety Act – ProdSG", **delficare GmbH** declares that the*

Produkt / Product	varioplus Haltegriff, varioplus deluxe Haltegriff, varioplus deluxe st Haltegriff, varioplus A2 Haltegriff, varioplus A2 style Haltegriff, varioplus royal Haltegriff, varioplus kebo Haltegriff, varinox Haltegriffe
Modell / Art.Nr. <i>Type / Art.No..</i>	61.000020, 61.000040, 62.002020, 62.002040, 62.004040 666.000020, 666.000040, 666.002020, 666.002040, 666.004040 644.000020c, 644.000040c, 644.002020c, 644.002040c, 644.004040c 666.000020g, 666.000040g 644.000020s, 644.000040s 691300, 691500 692300, 692500 697300, 697500 694300, 694450, 694600 694545L, 694545LK 694750C, 694850S,

die Sicherheits- und Leistungsanforderungen des §3, Allgemeine Anforderungen an die Bereitstellung von Produkten auf dem Markt, erfüllt.

meets the safety and performance requirements of §3, General Requirements for the Provision of Products on the Market.

Einsatzbereiche / Range of use

Sicherheitsgriffe und Aufrichthilfen kommen in verschiedenen Ausführungen für Personen in Betracht, deren physische Funktionseinschränkungen die tägliche Körperpflege in der Badewanne oder unter der Dusche ohne weitere Anwendung von Hilfsmitteln nicht mehr erlauben. Sie sind dann indiziert, wenn die Standsicherheit und/oder die Muskelfunktion der unteren Extremitäten eingeschränkt ist. Das gilt auch für Griffe, die im Bereich der Toilette oder des Waschbeckens angebracht werden.

Safety grips and straightening aids are considered in various versions for persons whose physical functional limitations no longer allow daily personal care in the bathtub or in the shower without further use of aids. They are indicated when stability and/or muscle function of the lower extremities is limited. This also applies to handles that are placed in the area of the toilet or the sink.

Angewandte Normen / Applied standards:

ISO 17966:2016, Hilfsmittel für die Körperhygiene zur Unterstützung der Anwender - Anforderungen und Prüfverfahren / *Assistive products for personal hygiene that support users - Requirements and test methods*

Diese Konformitätserklärung verliert ihre Gültigkeit am 07. April 2027
This Declaration of Conformity will lose their validity at April, 07., 2027

Isny, 07. April 2022 - Isny, April 07, 2022

Erich Kolb
Geschäftsführer
Managing Director